

Mérignac

Le chantier va reprendre

TRAMWAY Les travaux de déviation des réseaux vont reprendre à l'angle des rues Maurice-Utrillo et André-Ouley, proche de la mairie

Lundi matin, 10 h 30. Un fourgon de la société Sanitra Fourrier, filiale du groupe Sita Suez Environnement, stationne au milieu de l'avenue des Frères-Robinson. Séparé de la circulation par un mince cordon de plots, Bernard d'Aléo manipule un engin bizarre : une sorte de voiture radiocommandée équipée de six roues motrices auto directionnelles. Une caméra surmontée de phares est fixée sur la partie avant.

Inspection des réseaux

« On va vérifier la conformité du réseau (eaux pluviales et eaux usées), lance le contrôleur. Ce petit véhicule, relié à plusieurs écrans, permet d'évaluer le niveau de la pente, l'état des raccordements, et de détecter le cas échéant des fissures ou des cassures à l'intérieur des canalisations. Nous bénéficions d'une accréditation spécifique pour inspecter les réseaux neufs. »

Toutefois, les riverains de ce secteur n'en ont pas fini avec les travaux de déplacement des réseaux (eau potable, gaz, électricité...) préalables à l'extension de la ligne A du tramway. Le but étant de libérer l'emprise de la future voie de circulation du tramway.

Selon la CUB, dès aujourd'hui et pour une durée prévisionnelle de deux mois et demi, la Lyonnaise devrait poursuivre la déviation de son réseau dans les rues Maurice-Utrillo et André-Ouley. Pour le bon déroulement de ce chantier, des modifications de circulation seront mises en place.

Concrètement, la rue Ouley sera mise en impasse entre Maurice-Utrillo et Camille-Goillot à compter du 10 janvier. Cette restriction de circulation s'étendra jusqu'au 23 mars. Une déviation sera organisée par les rues Kogan et Goillot. La sortie et l'entrée de la résidence Yser par Ouley seront maintenues dans les deux sens, avec une priorité aux véhicules entrant dans la cité.

Des moments difficiles

La circulation sur l'avenue des Frères-Robinson sera, quant à elle, préservée dans les deux sens, entre le rond-point du Chut et la rue Camille-Goillot.

Après la trêve de Noël, Stéphane et Sandrine Boudey (boulangerie-pâtisserie En vie de pain), espèrent ne plus souffrir autant qu'en 2011 des travaux de la troisième phase du tram. « L'élus Gérard Chausset et le médiateur du chantier de la ligne A nous ont rendus visite en décembre. Ils ont assuré qu'ils feraient leur maximum pour nous faciliter la vie, tout en reconnaissant qu'il y aurait des moments difficiles à passer. Nous ne sommes pas opposés à l'arrivée du tramway, mais nous estimons qu'il y a assez de place ici pour que tout le monde travaille. Nous serons particulièrement vigilants au fait de préserver la

vie de quartier ainsi qu'une circulation alternée dans l'avenue des Frères-Robinson », indique le couple.

Reste que selon le plan d'exploitation, l'accès à cette voie sera condamné du 9 au 27 janvier, à hauteur du croisement avec les avenues du Chut et Tassigny.

[Mérignac](#) · [CUB](#) · [Bordeaux rive gauche](#) · [Gironde](#)
